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別紙 

 

１ 全体要望 

【小中学校共通全体要望】 

（１）昨今の危険な暑さに対する、学校内暑さ対策の強化について 

校舎内の暑さ対策については、空調の定期的な点検・清掃を行うととも 

に、故障・不具合の場合には修繕等の対応を行うことで機能維持に努めてお

ります。校舎内におけるその他の暑さ対策については、その効果や財政負担

を踏まえ、実施を検討してまいります。 

また、校庭やプールでの暑さ対策については、工事による日除けの設置 

や備品による対応など、実施可能な方法を検討してまいります。【教育企画

課】 

 

（２）防犯について 

防犯対策については、校門を監視する防犯カメラを設置する他、警備員 

による巡回警備を行っており、校長、副校長による校内巡視や、教員による

入校証のない方への積極的な声掛け等を行っております。 

   更なる防犯強化については、子どもの安全・安心な学習環境を確保する

ため、費用対効果を考慮しつつ実施の可否を検討してまいります。【教育企

画課】 

 

（３）校庭（水はけ・危険箇所含む）整備について 

校庭における釘等の埋設物については、市立小・中学校において、教職  

員の目視による一斉点検を実施しており、不要な釘等は取り除きました。ま

た、授業前の点検や日常維持管理での点検についても、引き続き呼びかけを

実施しているところです。 

水はけの悪さなどに対する校庭の抜本的な改修については、大規模改造 

工事や建替えの際の対応を想定しており、それまでの期間については、必要

に応じて修繕等で対応してまいります。【教育企画課】 

 

【中学校全体要望】 

（１）部活動の部活動指導員、外部指導員の予算増額及び地域移行の 

強化について 

現在の財政状況は、部活動指導員は、国と都から３分の２の補助を受け 

実施していますが、市立中学校の全ての部活動の全ての活動日数を賄う財源

を確保できていないことは承知しています。片や、外部指導員については、

今年度、報酬額を増額したところです。 

人材の配置については、各学校における部活動の状況に違いがあること 

から、学校が必要とする人材と応募者とのマッチング等、課題があることは

認識しています。 
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引き続き、財源の確保なども含め、国、東京都及び他市等の動向を注視し、

部活動の段階的な地域連携・地域移行については、今年度設置した「西東京

市中学校部活動地域連携・地域移行検討委員会」において、検討してまいり

ます。【教育指導課】 

 

（２）テントの購入について 

テントについては、各学校へ配当している備品購入費の予算の中から購 

入していただいているほか、配当予算で対応できない場合は、各学校の要望

に沿って教育委員会から追加配当を行う場合もございます。また、ご寄付を

いただく場合もございます。 

これまでも予算の範囲内で追加配当し、整備を行っているところでござ 

いますが、今後も各学校へ調査を行い、必要な予算額の確保に向けて調整を

行ってまいります。 

引き続き、安全・安心な教育環境の確保に努めてまいります。【教育企画

課】 

 

（３）暑さ対策について 

校舎内の暑さ対策については、空調の定期的な点検・清掃を行うととも 

に、故障・不具合の場合には修繕等の対応を行うことで機能維持に努めてお

ります。校舎内におけるその他の暑さ対策については、その効果や財政負担

を踏まえ、実施を検討してまいります。 

また、屋外での暑さ対策については、工事による日除けの設置や備品に 

よる対応など、実施可能な方法を検討してまいります。 

各学校長の判断で、保健体育時のみならず、暑さや寒さ対策のために、  

ジャージを着用していることは承知しています。適切な運用について、中学

校長会と連携してまいります。【教育企画課、教育指導課】 

 

【小学校全体要望】 

（１）給食室の環境改善について 

令和６年度中に、エアコンが設置されていない給食室の調理作業環境の 

改善に向けて、まずは、空調設備等の専門事業者により、給食室の天井部の

状態やダクト、フードの設置箇所、電気・ガス・水道の配管の状況などを確

認し空調設備設置の可能性や設置可能スペースの有無について調査してお

ります。空調設備設置の可能性や設置可能スペースの有無について調査を行

った後、改修工事や建替計画とも合わせて設置の順位を決定し、実施設計、

工事実施というスケジュールで進めてまいりたいと考えております。令和７

年度には親子給食実施校８校の空調設備設置工事の実施設計を行う予定で

す。【学務課】 
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（２）トイレ環境の改善について 

校舎及び体育館のトイレについては、令和４年度から令和５年度にかけ 

て床の乾式化や便器の洋式化、照明のＬＥＤ化を実施しており、トイレ内の

環境改善が一定程度図られたものと認識しております。 

子どもの快適な学習環境を確保するため、今後もトイレ環境の改善に向 

けた取組に努めてまいります。【教育企画課】 

 

（３）学習支援員の増員について 

学習支援員の配置につきましては、令和５年度末をもって、終了してお 

ります。令和６年度からは、市立小・中学校において学校生活支援員の配置

に移行しております。 

学習支援員は、いわゆる小１プロブレムに対応するための、小学１年生 

が学校生活に適応するための学習の支援を行うのに対し、学校生活支援員は、

学年に関係なく、学習を含む日常生活全般の補助、支援を行うものです。 

学習支援員の配置が学校生活支援員の配置に移行したことにより、学習 

指導だけでなく、学校生活に適応するための補助や、給食指導を行えるなど、

学年に関係なく、幅広く児童・生徒の学校生活の補助、支援を行うことがで

きるようになりました。 

学校生活支援員の増員につきましては、東京都の補助金を活用しながら、

限られた財源の中で実施しているものであります。令和７年度につきまして

も、財源の確保を含め、国や都の動向を踏まえながら、児童・生徒の教育環

境をより一層充実できるよう取り組んでまいります。【教育指導課】 

 

２．個別要望 

（１）小学校の部 別表第１のとおり 

（２）中学校の部 別表第２のとおり 
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別表第１ 

Ｐ保連 小学校の部 個別要望・回答一覧 

学 

校

名 

要望内容 回答 

柳

沢

小

学

校 

介助員の配置について 

通常学級介助員について、配置基準に基

づき、適切な時期に配置ができるよう、今

後の見直しを検討してまいります。【学務

課】 

市内全校への支援学級設置について 

令和６年度に特別支援学級の配置等に関

する検討委員会を設置し、今後の児童・生

徒数推計や特別支援教育ニーズ等を把握分

析、検討して、今後の特別支援学級の配置

等に関する計画を策定しました。 

策定した特別支援学級配置計画に基づ

き、今後、計画的に特別支援学級を設置し

てまいります。【学務課】 

副担任制の導入について 

令和５年度から東京都の制度に基づき、

小学校の第１学年から第３学年までのいず

れかの学年に副担任相当の業務を担う「学

年教育アシスタント」を配置し、授業の質

の向上及び教員の負担軽減等を図っており

ます。令和６年度には都の補助金を活用し、

18 学級以上の７校には、「学年教育アシスタ

ント」を２人配置しております。市独自の

副担任制の導入は、財源的に厳しいため、

各学年に配置してほしいという要望につき

ましては、東京都教育委員会への働きかけ

を行ってまいります。【教育指導課】 

向

台

小

学

校 

トイレ環境の早急な改修・改善について 

校舎内のトイレについては、令和４年度

に床の乾式化や便器の洋式化、照明のＬＥ

Ｄ化を実施し、環境改善を図っております。 

今後もトイレ環境の改善に向けた取組に努

めてまいります。【教育企画課】 

校舎内の蛍光灯の LED 化について 

照明のＬＥＤ化については、校舎等の建

替時期や電気使用量を考慮した上で、順次

切替えを実施してまいります。【教育企画

課】 

校舎内のベランダの柵の修繕について 

校舎内のベランダの柵については、状況

に応じて修繕等を適宜行い、適切な維持保

全に努めてまいります。【教育企画課】 
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保

谷

第

一

小

学

校 

学校内の暑さ対策の強化について 

空調については、定期的な点検・清掃を

行うとともに、故障・不具合が発生した場

合には修繕等の対応を行うことで機能維持

に努めております。特定の教室で空調が効

かない事象につきましては原因究明に努め

てまいります。【教育企画課】 

雨漏り箇所の改修について 
雨漏りについては、修繕等での対応を検

討してまいります。【教育企画課】 

特別教室、体育館の Wi-Fi 環境の整備について 

特別教室や、体育館の通信環境は課題と

して認識していますが、普通教室及び特別

支援教室の通信環境を優先して整備してい

ることや、構築及び導入後の維持費用が高

額となることから、持ち運びできる Wi-Fi

ルーターを活用することで対応を行ってお

ります。今後は、令和７年度に予定してい

る GIGA タブレットの入替えも含めた「ネッ

トワーク整備計画」の中で、特別教室等の

活用状況等も考慮し、環境改善を目指して

まいります。【教育指導課】 

谷

戸

小

学

校 

各教室のエアコンの内部洗浄について 

エアコンの内部洗浄については、状況に

応じて適宜実施しております。今後も適切

な維持保全に努めてまいります。【教育企画

課】 

各トイレへの排水溝の設置について 

校舎内のトイレについては、令和４年度

に床の乾式化などを実施し、環境改善を図

っております。 

トイレの床の清掃方法については、乾式

化に伴い清掃方法を水洗いからモップ等に

よるふき取りに変更しております。これに

伴い、排水溝については、設置の必要がな

くなったため、臭気対策として塞いでおり

ます。【教育企画課】 

特別教室の Wi-Fi 設置について 

特別教室の通信環境は課題として認識し

ていますが、普通教室及び特別支援教室の

通信環境を優先して整備していることや、

構築及び導入後の維持費用が高額となるこ

とから、持ち運びできる Wi-Fi ルーターを

活用することで対応を行っております。今

後は、令和７年度に予定している GIGA タブ

レットの入替えも含めた「ネットワーク整

備計画」の中で、特別教室等の活用状況等

も考慮し、環境改善を目指してまいります。
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【教育指導課】 

栄

小

学

校 

暑さ対策について 

空調については、定期的な点検・清掃を

行うとともに、故障・不具合の場合には修

繕等の対応を行うことで機能維持に努めて

おります。 

校舎内におけるその他の暑さ対策につい

ては、その効果や財政負担を踏まえ、実施

を検討してまいります。【教育企画課】 

清潔なトイレ環境の整備について 

校舎内のトイレについては、令和４年度

に床の乾式化や便器の洋式化、照明のＬＥ

Ｄ化を実施し、環境改善を図っております。 

今後もトイレ環境の改善に向けた取組に

努めてまいります。【教育企画課】 

校内学童の設置について 

校内への学童クラブの設置につきまして

は、市内の各学童クラブの定員超過等の状

況を踏まえ、教育委員会と協議してまいり

ます。【児童青少年課】 

中

原

小

学

校 

タブレットの持ち帰り日数の削減について 

基本的にタブレットについては、持ち帰

りを想定しているため、学校で用意する充

電保管庫につきましては、家で充電をし忘

れた場合の対応や、一時的な保管といった

ところでの対応と考えております。また、

タブレットの持ち帰りについては、児童・

生徒の宿題などの課題の有無を考慮し、必

要に応じて持ち帰るように学校へ指導して

おります。令和７年度に予定している GIGA

タブレットの入替えでは、より一層、重量

等も考慮しながら、進めてまいります。 

また、令和７年度のタブレットの入替え

では、児童・生徒用タブレットだけでなく

予備機のタブレットも調達し、安心して活

用できるように準備してまいります。 

【教育指導課】 

子どもの見守り人員不足について 

警備員・トイレ清掃人員については、児

童・生徒数や校舎の規模に関わらず、全て

の市立小・中学校で同一内容による警備・

清掃を実施しており、人員の補充は予定し

ておりません。 

また、見守り等人材の確保は、財政的に

厳しい状況です。今年度、本市の市立学校

全校がコミュニティ・スクールとなりまし

たので、各学校の地域の状況に応じて保護

者や地域ボランティアとの連携・協力に積
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極的に取り組んでいただきたいと思いま

す。【教育企画課、教育指導課】 

教員のサポートについて 

令和５年度から、小学校の第１学年から

第３学年までのいずれかの学年に副担任相

当の業務を担う「学年教育アシスタント」

を配置し、授業の質の向上及び教員の負担

軽減等を図っております。令和６年度には

都の補助金を活用し、18学級以上の７校に

は、「学年教育アシスタント」を２人配置し

ております。各学校からは、各学年に配置

してほしいという要望も多くありますの

で、東京都教育委員会への働きかけを行っ

てまいります。【教育指導課】 

東

伏

見

小

学

校 

空調設備の整備について 

会議室や多目的室などへの空調設備の設

置については、順次対応してまいります。 

体育館の暑さ対策については、原因究明

をした上で、実施可能な方法を検討してま

いります。【教育企画課】 

東門、西門の防犯強化について 

防犯対策については、校門付近への防犯

カメラの設置や警備員による巡回警備を実

施しており、校長や副校長による校内巡視

や、教員による入校証のない方への積極的

な声掛け等を実施しております。 

また、電子錠等の導入による防犯強化に

ついては、学校全体のセキュリティ対策を

検討する中で、必要に応じて実施してまい

ります。【教育企画課】 

校内の水はけの改善について 

校庭の抜本的な改修については、大規模

改造工事や建替えの際の対応を想定してお

り、それまでの期間については、必要に応

じて修繕等で対応してまいります。【教育企

画課】 

碧

山

小

学

校 

校内立ち入り箇所への防犯カメラの導入について 

新規システム等の導入による防犯強化に

ついては、学校全体のセキュリティ対策を

検討する中で、必要に応じて実施してまい

ります。【教育企画課】 

校内に入る際の来校者証確認システムなどの 

導入について 

新規システム等の導入による防犯強化に

ついては、学校全体のセキュリティ対策を

検討する中で、必要に応じて実施してまい

ります。【教育企画課】 
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施設の故障箇所修理について 

体育館の雨樋については、仮設足場を設

置した上での対応となるため、計画的な対

応を検討してまいります。 

また、施設の学習環境については、状況

に応じて修繕等を適宜行い、適切な維持保

全に努めてまいります。【教育企画課】 

谷

戸

第

二

小

学

校 

タブレットの予備機の補充について 

令和７年度に予定しているタブレットの

入替えでは、児童・生徒用タブレットだけ

でなく予備機のタブレットも調達し、安心

して活用できるように準備してまいりま

す。【教育指導課】 

水泳指導の外部委託について 

水泳指導の外部委託については、指導効

果の向上が期待されますが、対応可能な学

級数、時期や時間帯に限りがあるため、市

立小・中学校の公平性の視点も含めて実施

の検討を行っていきます。 

令和７年度においても昨年度と同様に学

級数が少ない学年の授業でのプール指導時

に、教員が少ないことによる指導困難な状

況を回避するため、有償ボランティア（プ

ール水泳指導員）を配置する経費を計上し

ています。【教育企画課、教育指導課】 

防犯強化について 

遠隔操作による門扉開閉システムの導入

やフェンスの設置による防犯強化について

は、学校全体のセキュリティ対策を検討す

る中で、必要に応じて実施してまいります。

【教育企画課】 

田

無

小

学

校 

エアコンの定期メンテナンスのお願いについて 

空調については、定期的な点検・清掃を

行うとともに、故障・不具合が発生した場

合には修繕等の対応を行うことで機能維持

に努めております。 

教育環境の維持・向上に向けては、空調

のより効果的な維持管理手法を検討してま

いります。【教育企画課】 

運動会のテントの購入、もしくは貸出のお願いについて 

テントについては、各学校へ配当してい

る備品購入費の予算の中から購入していた

だいているほか、配当予算で対応できない

場合は、各学校の要望に沿って教育委員会

から追加配当を行う場合もございます。ま

た、ご寄付をいただく場合もございます。 

 これまでも、予算の範囲内で追加配当し、

整備を行っているところでございますが、

今後も各学校へ調査を行い、必要な予算額
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の確保に向けて調整を行ってまいります。 

引き続き、安全・安心な教育環境の確保に

努めてまいります。【教育企画課】 

交通擁護員の増員のお願いについて 

交通擁護員の担い手不足に対応するた

め、現在、持続可能な見守り体制の仕組み

づくりについて検討を行っております。 

各学校とも意見交換を行ってまいります

ので、今後、調整してまいります。【学務課】 

上

向

台

小

学

校 

水捌けの改善について 

校庭の抜本的な改修については、大規模

改造工事や建替えの際の対応を想定してお

り、それまでの期間については、必要に応

じて修繕等で対応してまいります。【教育企

画課】 

教室の暑さ対策について 

エアコンの入替えについては、更新周期

を踏まえて検討してまいります。また、入

替えまでの期間については、定期的な点

検・清掃を行うとともに、故障・不具合が

発生した場合には修繕等の対応を行ってま

いります。【教育企画課】 

教室床面工事について 

PC 教室については、他用途での使用のた

め、令和６年度に半面の床面張替工事を緊

急的に実施しました。 

今後の対応については、当該教室の使用

用途等を踏まえて検討してまいります。【教

育企画課】 

保

谷

小

学

校 

交通擁護員の増員について 

交通擁護員の担い手不足に対応するた

め、現在、持続可能な見守り体制の仕組み

づくりについて検討を行っております。 

各学校とも意見交換を行ってまいります

ので、今後、調整してまいります。【学務課】 

プールの暑さ対策について 

市内の屋内施設での水泳指導について

は、中学校を中心とした屋内温水プールの

設置による拠点校方式を建替え時における

基本的な対応としつつ、各学校の状況に応

じて、自校での屋内プールの設置や民間プ

ールの一時利用を検討してまいります。 

プールでの日除けの設置については、既

存の日除けを使用することを基本としつ

つ、効果的な方法を検討してまいります。

【教育企画課】 
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教室の施錠設備配置について 

教室の施錠設備による防犯強化について

は、学校全体のセキュリティ対策を検討す

る中で、必要に応じて導入してまいります。

【教育企画課】 

東

小

学

校 

校舎・体育館の改築について 

多くの市立小・中学校で老朽化が進む中、

それらの改築については校舎の経過年数を

中心に、その他の状況も考慮した上で順次

対応してまいります。 

それまでの期間については、状況に応じ

て修繕等を適宜行い、適切な維持保全に努

めてまいります。【教育企画課】 

避難所や車椅子での利用を想定した誰でもトイレの設置

について 

誰でもトイレについては、障害のある子

どもへの合理的配慮といった学校施設のバ

リアフリー化を推進していく中で検討して

まいります。【教育企画課】 

校庭の整備について 

校庭の抜本的な改修については、大規模

改造工事や建替えの際の対応を想定してお

り、今後も状況に応じて修繕等を適宜行い、

適切な維持保全に努めてまいります。【教育

企画課】 

保

谷

第

二

小

学

校 

的当て遊具の整備について 

的当て遊具については、その他の学校施

設における修繕等とあわせ、対応の可否を

検討してまいります。【教育企画課】 

３階教室の水漏れの整備について 

水漏れについては、原因究明をした上で

修繕等での対応を検討してまいります。【教

育企画課】 

エアコン設備の交換（室外機の交換）について 

（本年対応済みのため、お礼のみ） 
【―】 
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別表第２ 

Ｐ保連 中学校の部 個別要望・回答一覧 

学 

校

名 

要望内容 回答 

田

無

第

一

中

学

校 

プールの更衣室とトイレの修繕について 

プールの更衣室及びトイレの環境につい

ては、状況に応じて修繕等を適宜行い、適

切な維持保全に努めてまいります。 

照明については、校舎等の建替時期や電

気使用量を考慮した上で、ＬＥＤ化を順次

実施してまいります。【教育企画課】 

田

無

第

二

中

学

校 

トイレ修繕について 

校舎内のトイレについては、今後も状況

に応じて修繕等を適宜行い、適切な維持保

全に努めてまいります。【教育企画課】 

明

保

中

学

校 

スプリンクラーの再導入について 
スプリンクラーについては、修繕等での

対応を検討してまいります。【教育企画課】 

体育館照明の LED 化について 

照明のＬＥＤ化については、校舎等の建

替時期や電気使用量を考慮した上で、順次

切替えを実施してまいります。【教育企画

課】 

田

無

第

三

中

学

校 

PTA 保険の強化に伴う支援のお願いについて 

自転車保険については、ご認識のとおり、

各ご家庭にてご負担いただくものであり、

公費を充てることは難しい状況です。教育

委員会といたしましては、交通安全教室等

を通じて子どもたちの安全確保に努めてま

いります。【教育企画課、教育指導課】 

特別支援教室への電話線工事のお願いについて 

特別支援教室における電話の設置につい

て、学級数の変動による普通教室の配置変

更などの影響を受け、特別支援教室も配置

変更となる可能性があることから、対応は

難しいものと考えております。 

また、学校に配備している緊急用携帯電

話につきましては、要望書内に記載されて

いる状況等が発生した場合にもご使用いた

だけます。【教育企画課】 
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カラーコピー（印刷）の使用について 

ＰＴＡ活動が児童・生徒の健全育成に貢

献していただいていると認識しているとこ

ろでございますが、ＰＴＡが任意団体であ

ることからご要望にはお応えできかねま

す。【教育指導課】 

保

谷

中

学

校 

遮光フィルムの設置について 

暑さ対策については、空調の定期的な点

検・清掃を行うとともに、故障・不具合の

場合には修繕等の対応を行うことで機能維

持に努めております。 

遮光フィルムなどのその他の暑さ対策に

ついては、その効果や財政負担を踏まえ、

実施を検討してまいります。【教育企画課】 

網戸増設について 

網戸の購入を含めた新型コロナウイルス

感染症対策に係る予算については、令和２

年度から５年度まで、必要な予算を計上し

学校へ配当しております。 

令和６年度以降は、各学校へ配当してい

る学校運営管理に係る消耗品費の予算の中

から、学校にて必要に応じて対応していた

だいています。 

引き続き、安全・安心な教育環境の確保

に努めてまいります。【教育企画課】 

球技に適した高さの防球ネット設置について 

防球ネットの高さの改善については、財

政負担を踏まえ、対応は難しいものと考え

ております。【教育企画課】 

田

無

第

四

中

学

校 

教室内不要ガスヒーターの処理について 

ガス暖房機の撤去については、教室の用

途変更に伴う改修工事とあわせた対応を想

定しており、個別に対応する事は難しい状

況です。またスペース確保についても、ガ

スヒーター撤去が前提になるため、設備面

での対応は難しい状況です。【教育企画課】 

体育館舞台下倉庫扉の改修について 

体育館舞台下倉庫の扉については、修繕

等での対応を検討してまいります。【教育企

画課】 

体育館床全面改修について 

体育館床全面の改修については、大規模

改造工事の際の対応を想定しており、それ

までの期間については、必要に応じて修繕

等で対応してまいります。【教育企画課】 

青

嵐

中

学

エレベーターの改修について 

エレベーターについては、令和５年度に

床マットの交換を行いました。引き続き臭

気について調査を行いつつ、対応方法を検

討してまいります。【教育企画課】 
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校 

換気システムのメンテナンスについて 

換気システムについては、老朽化が進ん

でいるため、設備更新を視野にメンテナン

ス方法を検討してまいります。 

また、必要に応じて修繕等を行い、機能

維持に努めてまいります。【教育企画課】 

柳

沢

中

学

校 

校舎から各門までの間へ外灯の設置について 

敷地内における外灯については、既存設

備の LED 化とともに増設を令和６年度に実

施しました。【教育企画課】 

屋外トイレの設置について 

現在、他校の生徒が来校した場合には、

体育館トイレの使用を想定しており、現在

の運用による対応を引き続きお願いいたし

ます。【教育企画課】 

普通教室以外への Wi-Fi 設置について 

特別教室や、体育館の通信環境は課題と

して認識していますが、普通教室及び特別

支援教室の通信環境を優先して整備してい

ることや、構築及び導入後の維持費用が高

額となることから、持ち運びできる Wi-Fi

ルーターを活用することで対応を行ってお

ります。今後は、令和７年度に予定してい

る GIGA タブレットの入替えも含めた「ネッ

トワーク整備計画」の中で、特別教室等の

活用状況等も考慮し、環境改善を目指して

まいります。【教育指導課】 

ひ

ば

り

が

丘 

中

学

校 

プールへの日除設置について 

プールでの暑さ対策については、工事に

よる日除けの設置など、実施可能な方法を

検討してまいります。【教育企画課】 

教職員、学習支援員の増員について 

教員の配置については、東京都の教員定

数配置方針に基づき行っておりますので、

市の裁量で増員することはできません。市

教育委員会としましては、要望を踏まえ、

教員定数配置方針を改正し、教員を増員で

きるよう東京都教育委員会へ働きかけを行

ってまいります。 

また、令和６年度からは全市立中学校に

学校生活支援員を配置いたしました。市財

政状況を踏まえながらも、学校現場の状況

やニーズに応じた配置となるように検討し

てまいります。【教育指導課】 

校庭を照らすライトの設置について 

校庭の夜間照明については、施設の地域

利用のために設置している場合があります

が、部活動のための設置は難しいものと考

えております。【教育企画課】 


